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○日時 令和２年３月23日   午前10時33分開会 

○場所 委員会室 

○議件 

１．議案第28号 平成31年度網走市一般会計補 

        正予算中、所管分 

───────────────────── 

○出席委員（８名） 

 委  員  長    立 崎 聡 一 

 副 委 員 長    松 浦 敏 司 

 委 員    石 垣 直 樹 

            小田部   照 

            川原田 英 世 

            栗 田 政 男 

            澤 谷 淳 子 

            山 田 庫司郎 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○委員外議員（１名） 

 議 長    井 戸 達 也 

─────────────────────── 

○傍聴議員（５名）   金 兵 智 則 

            近 藤 憲 治 

            永 本 浩 子 

            古 田 純 也 

            村 椿 敏 章 

─────────────────────── 

○説明者 

 副 市 長    川 田 昌 弘 

 企画総務部長    岩 永 雅 浩 

 財 政 課 長    古 田 孝 仁 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    大 島 昌 之 

次     長    細 川 英 司 

主     事    早 渕 由 樹 

 

午前10時33分開会 

○立崎聡一委員長 ただいまから総務経済委員会を

開会いたします。 

 本日の委員会では付託されました議案１件につい

て審査します。 

 それでは議案第28号、平成31年度網走市一般会計

補正予算中、所管分について説明を求めます。 

○古田孝仁財政課長 それでは、議案資料３ページ

を御覧願います。 

 それでは、平成31年度一般会計公債費元金の補正

予算について御説明申し上げます。 

 １の補正の理由、及び内容でございますが、地方

消費税交付金の一部が翌年度に交付されることとな

り、一般財源の減収が見込まれますことから、その

額について基金繰入により対応することといたしま

して、歳出の公債費において、そのように財源を補

正するものでございます。 

 ２の補正額でございますが、歳出予算では地方債

償還元金の財源補填となりますが、基金繰入金を

2,200万円追加し、同額の一般財源を減額しようと

するものでございます。 

 次に歳入予算ですが、一般財源であります地方消

費税交付金を2,200万円減額し、旧網走高校寄附金

基金繰入金を新たに2,200万円追加するものでござ

います。 

 今回の補正する理由でございますが、地方消費税

交付金が、本来であれば今年の３月に公布される予

定でありましたが、令和元年の11月の末日が土曜日

であったため、事業者さんは12月の頭の月曜日に納

付することとなります、納期限が。それに伴いまし

て、12月に納付されました消費税につきましては、

都道府県の方に２カ月後に交付されることとして、

またその後、市町村に交付されることとなりまし

て、そうしますと今回であれば、４月の分類になっ

てしまうものですから、年度をまたいでしまうとい

うところでございまして、そちらにつきましては、

今年の１月に予算編成の資料の中で総務省から通知

があったところなのですが、実際のずれの金額につ

きましては、北海道等に確認いたしましてもなかな

か分からないということでございましたので、今回

３月上旬に交付額が定まったことによりまして、今

回追加でその額が分かったので補正させていただく

ものでございます。 

 説明は以上です。 

○立崎聡一委員 それでは質疑に入ります。 
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 質疑ございますか。 

○川原田英世委員 内容について分かったのです

が、一時的に旧網走高校寄附金から繰入れをすると

いうことで、来年になってこれが戻ってきたら交付

されるわけですよね。そしたら基金にまた戻すとい

う形になるのでしょうか。 

○古田孝仁財政課長 こちらの旧網走高校からの寄

附金を基にした基金なのですが、網走高校の解体の

際に起債を発行しておりまして、そちらに充ててい

こうという考えのもと平成30年度決算では充てさせ

ていただきました。そして平成31年度予算におきま

しては、そちらの基金を取り崩すことなく予算のほ

うが組めたものですから、そのときは留保という

か、充てずにとっておいたというような内容でござ

いますので、順次必要に応じて、その解体の償還に

充てていきたいと考えております。 

○立崎聡一委員長 他に。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 お諮りします。 

 議案第28号、平成31年度網走市一般会計補正予算

中、所管分については、全会一致により原案可決す

べきものとして決定してよろしいでしょうか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それではそのように決定いたしました。 

 各委員理事者より何かございませんか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 なければこれで総務経済委員会を終了します。 

 御苦労さまでした。 

午前10時39分閉会 

 


